
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0551/2018 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Lerchenberg  
betreffend Sachstand Sanierung/Instandsetzung Fußweg BGH/ev. Kindergarten (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
Bedingt durch finanzielle Engpässe konnte die geplante Sanierung des angesprochenen Fuß-
weges im zurückliegenden Jahr nicht mehr erledigt werden. Gegenwärtig ist eine Ausführung 
für das Frühjahr 2018 geplant. 
 
 
 
Mainz, 20.03.2018 
 
gez. Eder 
 
Katrin Eder 
Beigeordnete 
 
 


